



Im letzten Jahr haben wir einen großen Schritt zurück in unser normales Vereinsleben getan. Nach der jahrelangen Unterbrechung durch Corona war 2023 unser erstes Jahr, in dem wir uns wieder im monatlichen Rhythmus zu unseren Vereinsabenden getroffen haben. Aquaristische Themen und Themen rund um den Verein und unseren Verband standen im Mittelpunkt der Vereinsabende. Geselligkeit wurde gepflegt und auf jedem Vereinsabend gab es zum Abschluss einen Filmbeitrag zu einem aquaristischen Thema.

Es gab und gibt jedoch zwei große Unterschiede zur vor Corona-Zeit. Zum einen mussten wir erleben, dass die Beteiligung an den Vereinsveranstaltungen drastisch zurückgegangen ist, obwohl die Mitglieder uns während Corona die Treue gehalten hatten. Dieses Phänomen trifft momentan nach unsere Sicht der Dinge aber viele Vereine, auch hier bei uns in Schierstein. Zum andern können wir, nachdem wir in den letzten 10 Jahren immer ein Jahresprogramm mit Vorträgen an jedem Vereinsabend hatten, dies so nicht mehr anbieten. Deshalb als Ersatz die Filmbeiträge.

Mit einem gemütlichen Jahresauftakt in der „Gut Stubb“ der TG ging es im Februar mit unserer diesjährigen Jahres-

hauptversammlung weiter. Im Mittelpunkt standen die turnusmäßigen Neuwahlen des Vorstands. Das Vertrauen auf eine bessere Zukunft des Vereins hatte alle Mitglieder des bisherigen Vorstands dazu bewegt, für eine weitere Amtszeit zu kandidieren. Auf der Mitgliederversammlung wurden sie einstimmig in ihren Ämtern bestätigt: 1. Vorsitzender Udo Gensicke, 2. Vorsitzender Martin Schnell, Schatzmeisterin Martina Gensicke und Schriftführer Günter Gros. Zudem hatten wir das Vergnügen, auf der Jahreshauptversammlung eine junge Dame als neues Vereinsmitglied begrüßen zu dürfen, nachdem wir im letzten Jahr aus den unterschiedlichsten Gründen fast 25% unserer Mitglieder verloren hatten. Es geht also weiter. Wir freuen uns über jeden Aquarianer, der die Vorzüge eines Vereins ggü. dem anonymen Internet sieht und zu uns dazu stößt.

Weiter geht es mit den Vereinsabenden am Montag, den 04. März 2024; Dienstag, den 16. April; Montag, den 06. Mai; Dienstag, den 04. Juni und Montag, den 01. Juli, jeweils um 20.00 Uhr im Bürgerhaus Alte Hafenschule.

Nähere Infos zu dem jeweiligen Abend können Sie vor dem betreffenden Abend unserem Facebook-Auftritt entnehmen. In der Regel werden wir über unser Hobby und den Verein sprechen und uns einen Filmbericht ansehen. Voraussichtlich steht auch unsere neue Homepage, die in den Startlöchern steht, als Infoquelle zur Verfügung.

Den Lesern des Schiersteiner Lebens, seinen Vereinsmitgliedern und Freunden wünscht der Vorstand des Wiesbadener Aquarienvereins Amazonas ein frohes Osterfest.

Udo Gensicke

www.amazonas-wiesbaden.de

www.facebook.com/AmazonasWiesbaden